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Роль традиционных источников права в регулировании внешней торговли услугами в период цифровой 

экономики
В статье проанализировано влияние традиционных источников права на регулирование внешней торговли 

услугами в период цифровой экономики. Выделены особенности данного вида предпринимательской деятель-
ности: экстерриториальность и ведение преимущественно на базе цифровых платформ. С учетом указанных 
особенностей выявлено влияние международных договоров и правового обычая на регулирование отношений 
в исследуемой сфере. Отмечено формирование «права платформ» и наличие у цифровых платформ функций 
саморегулирования и разрешения споров.
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The Role of Traditional Law Sources in the Regulation of the International Trade in Services in the Digital 
Economy Period

The author analyzes the impact of traditional sources of law on the regulation of foreign trade in services in digital 
economy. The features of trade are extraterritoriality and usage of digital platforms. Taking into account these features, a 
significant influence of international treaties and legal custom in the studied area are revealed. The formation of «platform 
law» and the presence of self-regulation and dispute resolution functions in digital platforms are noted.
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